



えんちょう つうしん



2020年5月1日発行 札幌大谷大学附属幼稚園 園長 安井美恵子

## 臨時休園の延長について

今日から5月になりました。園庭の桜が開花し、鯉のぼりが元気に泳いでいます。皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか？

本日午前中に一斉メールにてお知らせ致しましたが、『新型コロナウイルスの感染拡大による臨時休園』を5月10日（日）まで延長させていただきます。

連休明けの7日（木）からお子様たちに会えるのを楽しみにしておりましたのに誠に残念です。11日（月）以降につきましては、国、道、市の対策を踏まえて対応致しますので宜しくお願い致します。

それぞれのご家庭で感染予防をされていることと存じますが、今後も三つの密（密閉空間・密集場所・密接場面）を避け、定期的に換気を行い、手洗いを励行してください。手洗いは、最も基本的な感染予防です。そして、出来るだけ規則正しい生活を心がけて、健康管理にご留意ください。

現在、幼稚園では、特別預かり保育のみ実施し、職員が交替で勤務しております。職員は、全員元気に過ごしていますのでご安心ください。保育の再開に向けて準備を進めているところです。

ご家庭で、親子で過ごす時間が長くなり、可愛いお子様であってもご心労も多々おありのことと存じます。お子様のことでご心配なことや、子育ての悩みなどございましたら、幼稚園にご連絡ください。

（☎011-711-5888：会議等で園長が留守の場合には、おかけ直し致します。）

